

## Boletín-E Murcia

# AUME PRESENTA SU DELEGACION EN MURCIA EN COLABORACION CON AUGC

La **ASOCIACIÓN UNIFICADA DE MILITARES ESPAÑOLES, AUME**, se inscribió el 12 de abril de 2005 en el Registro Nacional de Asociaciones del Ministerio del Interior. Actualmente superan los 5.000 afiliados y todo ello a pesar de la poca o nula tradición en el asocianismo militar y a los obstáculos que la Administración plantea.

AUME nace, sin duda, con voluntad de integración y de trabajo conjunto al servicio de los miembros de las Fuerzas Armadas. Sus fines, plenamente modernos, son aptos para conseguir elevar las cotas de bienestar de los militares y mejorar la calidad de vida de sus familias.

Para todo ello y por todos los problemas que arrastramos se precisa de un

movimiento asociativo fuerte, unido, que aglutine y dé respuesta a las inquietudes de todos, con el claro ánimo de contribuir a la prestación de un servicio público de seguridad y defensa, plenamente operativo y eficaz.

AUME nace para ser el cauce que posibilite las mejoras y los avances a los que los militares tienen legítimo derecho.

Jorge Bravo es el Presidente de AUME y esta labor y la continua denuncia en los medios de comunicación le ha ocasionado diversos ingresos en prisiones militares y expedientes disciplinarios. Entre ellas se encuentra la situación en nuestras tropas en Afganistán y curiosamente fue sancionado por el apoyo a AUGC en la manifestación de guardias civiles de uniforme en el año 2007.



Pedro Fresneda, Jorge Bravo y José Salazar.-

### AUME Y AUGC EN COLABORACION TOTAL.-

En AUGC-Murcia conocedores de lo difíciles que son los inicios, nos hemos ofrecido a colaborar con AUME en todo lo que podamos. Y como muestra ha sido la organización y posterior celebración de la rueda de prensa en los salones de CCOO en Murcia.

En dicha convocatoria se presentó la Delegación de AUME en Murcia con José Salazar a su frente, en la cual intervinieron Jorge Bravo Presidente de AUME y Pedro Fresneda, Secretario General de AUGC-Murcia.

Es cierto que los problemas de los guardias civiles y los militares son muy distintos, para empezar ellos son militares y nosotros policías. Nosotros

nos centramos en la consecución de derechos laborales y ellos en las leyes de la Carrera Militar y la de Tropa y Marinería.

Sin embargo nuestros caminos resultan paralelos en la consecución de derechos fundamentales (libertad expresión, manifestación, asociación, negociación, etc.) y en las numerosas trabas que tenemos con la Administración. Así mismo también sufrimos persecución en forma de expedientes y denuncias por parte de las respectivas cúpulas.

Nuestros comienzos fueron muy duros y encontramos apoyos en CCOO, UGT, SUP y muchos otros y por todo ello nosotros apoyaremos a AUME y a José Salazar en todo aquello que se encuentre en nuestra mano



# AUGC RECIBE EL PREMIO NACIONAL DE DERECHOS HUMANOS, PRESTA AYUDA HUMANITARIA EN HAITÍ Y SIN EMBARGO EN ESPAÑA NOS PERSIGUEN POR REIVINDICAR NUESTROS DERECHOS LABORALES

La Asociación Pro Derechos Humanos de España (APDHE) es una de las entidades más antiguas y activas del país, que remonta sus actividades a 1976, y que otorga cada año los Premios Derechos Humanos.

Este galardón tiene como objetivo reconocer y estimular a aquellas personas, colectivos y organizaciones, que hayan destacado en la difusión y defensa de los Derechos Humanos, la Paz, la Solidaridad y la Justicia.

Nos llena de orgullo y satisfacción comunicar que el Premio Nacional ha recaído en esta ocasión a nuestra organización.



APDHE ha reconocido nuestro compromiso en la defensa y protección de las libertades y derechos de los ciudadanos y ciudadanas. Pero también de nuestra voluntad de alcanzar, igualmente, los derechos y la dignidad laboral que como ciudadanos y trabajadores nos pertenecen. Y no ha sido un camino fácil ni antes ni siquiere siéndolo ahora.

## AUGC REPARTE AYUDA EN HAITI.-

El día 30 de octubre una comisión de AUGC formada por compañeros de León, Zaragoza, Granada, La Rioja y Cádiz, se desplazó vía Santo Domingo hasta Haití, después de tanto esfuerzo, y gracias a las ONG,s, "Punto de recogida" y "Mano a Mano" pudimos trasladar la ayuda recogida por nuestra organización.

En total hemos podido entregar 20.000 Kg. de comida precocinada, 600 Kg. de diversos alimentos, más de 10 cajas de medicamentos, cocina de gas, y material escolar, chocolates y golosinas para los 20 niños del Orfanato Vida y Esperanza.

Ya sumamos 10 expedientes disciplinarios a dirigentes de AUGC, algunos de ellos con peligro de expulsión. Y es que desde 2004 se han instruido 250 expedientes disciplinarios a dirigentes nacionales y provinciales, también en Murcia.

Por ello y para llamar la atención de la sociedad el pasado 30 noviembre escenificamos en una rueda de prensa un hipotético regreso a los años negros del SUGC con compañeros encapuchados

Por supuesto AUGC no regresará al pasado, **pero tampoco nadie nos callará.**



## ¿VOLVEMOS AL SUGC?

Y mientras nos recompensan con Premios de Derechos Humanos o trasladamos ayuda humanitaria a Haití, en nuestra democracia nos siguen persiguiendo como a delincuentes por el ¡grave delito! de reivindicar nuestros derechos laborales.



## Breves noticias de AUGC en Murcia.-

Al parecer la última denuncia de AUGC-Murcia sobre la falta de seguridad en los ejercicios de tiro ha sido atendida en parte y se esta gestionando que la 1ª Cía. de Murcia lo realice en el campo de tiro de la Base Militar de Alcantarilla, y no en un descampado como hasta ahora.

También es reseñable que la denuncia por acoso laboral contra el alférez de San Pedro sigue su curso judicial transformada en un presunto delito de coacciones en los Juzgados de San Javier. Actualmente se esta tomando declaración a los numerosos testigos y esperamos su resolución para el primer semestre de 2011.

Boletín-E Diciembre 2010

Edita: Asociación Unificada de Guardias Civiles de Murcia

© 2010. Secretaría de Comunicación de Murcia

Consejo de Redacción: C/ José Hernández, 29 Espinardo

Teléfono 667 11 41 64 murcia.comunicacion@augc.org www.augc.info